



ESCENARIO DE LA MATANZA

Abandonó La Morita el 70 por ciento de la familia LeBarón

Hace 24 días fueron asesinados seis niños y tres mujeres por presuntos narcotraficantes, crimen que desencadenó reacciones en EU **Pág. 10**

LA MORITA, Son.- Gracias a la presencia de fuerzas armadas, esta comunidad volvió a recobrar la tranquilidad. FOTO ARCHIVO

EL HERALDO DE CHIHUAHUA

CUPÓN 026

En EL HERALDO de Chihuahua

La casa de tus sueños

29-NOVIEMBRE-2019

FINANCIADO POR LA SECRETARÍA DE GOBIERNO CON EL FOMENTO INSTITUCIONAL

www.elheraldodechihuahua.com.mx



EL HERALDO DE CHIHUAHUA

CHIHUAHUA | VIERNES 29 DE NOVIEMBRE DE 2019 | AÑO XCIII | NO. 33,064 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | ROBERTO ALVARADO GATES / DIRECTOR

\$10.00



MAÑANA INICIA EL FESTIVAL INTERNACIONAL DE CIRCO Y CHOU
Presentación inaugural del espectáculo "Gravir", en el patio central del Palacio de Gobierno **Gossip**

TODOTERRENO PIDEN PLAQUEAR VEHÍCULOS RAZORS
Permitiría su identificación cuando causen destrozos en áreas ecológicas: PES **Pág. 10**

DESLAVES E INUNDACIONES AFECTAN A 4 MIL HABITANTES

Lluvias incomunican municipios serranos

EDUARDO GONZÁLEZ / El Heraldo de Chihuahua

Diluvio en Urique: cayeron 141 milímetros por metro cuadrado; toneladas de rocas bloquean el acceso a la cabecera municipal

Unos 4 mil habitantes de Urique, Batopilas y Chinipas se encuentran incomunicados y un número similar sin servicios básicos luego de registrarse lluvias históricas que dejaron desbordamientos y deslaves; Urique es el municipio más afectado al recibir una precipitación de 141 milímetros de agua.

Hasta el cierre de esta nota, en Urique se reportó bloqueo con toneladas de rocas el acceso a la cabecera

municipal, así como a Guapalayna, El Carrizal, La Reforma y también Mesa de Arturo, afectando a una población estimada de mil 200 habitantes.

Salomé Ramos Salmón, alcalde de Chinipas, expuso la posibilidad de solicitar se declare zona de desastre natural por lluvia intensa; externó que se dañó el sistema de bombeo de agua potable y que se presenta escasez para cubrir sus necesidades. **Pág. 3**

FOTO CORTESÍA



CHINIPAS, Chih.- Un total de 75 milímetros de precipitación registró esta región, que junto con Urique y Batopilas sufrieron estragos de la tormenta.



FOTO GERARDO AGUIRRE

Reparan calles

Un trabajador repara el pavimento en un tramo del periférico De la Juventud, que resultó dañado a consecuencia de las lluvias; como él, otros 63 trabajadores divididos en 16 cuadrillas se dan a la tarea de tapar los baches en las calles más dañadas. **Pág. 2**

Sufre seguridad otro recorte por 15 mdp

RICARDO HOLGUÍN / El Heraldo de Chihuahua

Los recursos federales para la seguridad en el estado sufrirán nuevo recorte del 25% afectando considerablemente al programa de Fortalecimiento para la Seguridad (Fortaseg), al registrar una reducción de 15 millones de pesos para la entidad, informó el fiscal general del estado, César Peniche Espejel.

"Lamentablemente veo que las reglas de coordinación fiscal no son favorables, cada vez se entrega menor cantidad de recursos a los estados y especialmente a los municipios; los recursos del programa nacional de prevención del delito ya desaparecieron, el Fortaseg sufre una reducción del 25%, pasando de 4 mil millones a 3 mil millones de pesos", explicó el fiscal general. **Pág. 4**

CÉSAR PENICHE
FISCAL GENERAL DEL ESTADO

"La reducción traerá como consecuencia la debilitación institucional de las policías municipales..."

Aumentan paisanos envío de remesas

EDUARDO GONZÁLEZ / El Heraldo de Chihuahua

El envío de remesas de chihuahuenses que se encuentran en Estados Unidos que mandan a sus parientes en la entidad, aumentó 128 millones 600 mil dólares de un año a otro, según el reporte oficial del Banco de México, pues de enero a septiembre del presente año se reportó el ingreso de 848 millones 800 mil dólares, y en 2018 fue de 720 millones 200 mil.

Los estados con más recepción de remesas son: Guanajuato, 2 mil 443 millones de dólares; Michoacán 2 mil 644 mdd y Jalisco, 2 mil 509, en

Chihuahuenses en EU mandaron este año 128 millones 600 mil dólares más que el año pasado

tanto que Yucatán es la entidad con menos ingreso, con 162 millones de dólares ingresados en los primeros 10 meses del año.

La tendencia en el país también se comporta al alza, en el mismo lapso se sumó la entrada de 26 mil 980 millones de dólares, casi el 10% en el mismo lapso respecto a 2018. **Pág. 5**

PELIGRAN CULTIVOS

Reducen 20% la extracción de agua para riego

Protestan productores del estado y anuncian manifestaciones contra Conagua **Pág. 4**

RÁFAGAS

- Viene sacudida en la Fiscalía
- Presupuesto estatal al Congreso
- Funcionario de "tercer nivel"

Pág. 10



EN JUÁREZ NO PODÍAN TENER FAMILIA, Y AHORA TIENEN CUATRILLIZOS
Empleado del IMSS y ama de casa se sometieron a tratamiento durante varios años **Pág. 8**

BETO PÉREZ MUERE EXALCALDE DE CUAUHTÉMOC DE UN INFARTO

Era subsecretario de Administración de la Secretaría de Hacienda; estaba por cumplir 40 años **Pág. 10 Nac.**



FOTO MARIBEL ALBA



Mándanos tus quejas, denuncias o comentarios al WhatsApp:

614 111-5591

